

## Navegador GPS Medion con lector de huellas

Autor Administrator

sábado, 20 de octubre de 2007

Modificado el sábado, 20 de octubre de 2007

Los fabricantes de navegadores GPS, ante el aluvión de compras y oferta (espero que no pase como en el saturadísimo mercado de los reproductores MP3) en el mercado, ya no saben hacia dónde tirar para ofrecer un producto que llame la atención de los usuarios.

Medion ha optado por la seguridad ofreciendo un equipo GPS que dispone de un lector de huellas. Más acertada me parece la política de los españoles Blusens con su navegador real.

Pese a lo dicho, seguro que el Medion GoPal P4425 tiene un buen éxito, apoyado en su diseño cuidado, su pantalla de 4.3 pulgadas, su grosor de solo 17 mm o sus funciones de manos libres por bluetooth o recepción del estado del tráfico en tiempo real, además de por la integración de las instrucciones habladas en el sistema de sonido del coche.

Visto en [www.xataka.es](http://www.xataka.es)